

P r o t o k o l l
**über die 7. Sitzung des Ortsbeirats Altstadt, Feldstadt, Paulsstadt,
Lewenberg am 6. Mai 2015**

Beginn: 18.30 Uhr
Ende: 19.20 Uhr

Ort: Raum 4.021, im Stadthaus - Am Packhof 2-6

Anwesenheit

ordentliche Mitglieder

Haring, Stephan	CDU-Fraktion
Lerche, Dirk	ZG AfD
Micheilis, Irina	Fraktion Die Linke
Pötter, Joachim	CDU-Fraktion
Schreiber, Susanne	Fraktion Unabhängige Bürger

stellvertretende Mitglieder

Graf, Christian	CDU-Fraktion
Frederic, Werner	SPD-Fraktion

Verwaltung

Böcker, G
Czarnetzki, F

Gäste

Helms, Olaf	Kontaktbeamter
Schwarz, G	Bürger
Schwarz, D	Bürger

Leitung: Pötter, Joachim
Protokoll: Schreiber, Susanne

Tagesordnung:

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit
2. Bestätigung der Tagesordnung und des Protokolls der letzten Sitzung
3. Bericht des Vorsitzenden und aus anderen Gremien
4. Verkehrsberuhigung in der Alexandrinenstraße
5. Sonstiges

Protokoll

Zu TOP 1:

Der stellv. Vorsitzende begrüßt die anwesenden Mitglieder und Gäste und stellt die Beschlussfähigkeit fest.

Zu TOP 2:

Die Tagesordnung wird bestätigt.

Das Protokoll der 6. Sitzung vom 30.04.2015 wird mit einer Änderung angenommen.

Unter TOP 4 muss eine Uhrzeit ergänzt werden:

Derzeit sei das Befahren der Fußgängerzonen in der Zeit von 07:30 – **10.00 Uhr** und 18:-19:30 Uhr für den Lieferverkehr gestattet

Zu TOP 3:

Keine Berichte aus anderen Gremien

Zu TOP 4:

Hr. Böcker und Herr Czarnetzki geben einen Sachstandbericht zu Verkehrsberuhigung in der Alexandrinenstraße und stellen die Ergebnisse ihres Prüfauftrages dar.

Folgende Punkte wurden geprüft:

- verkehrsberuhigte Zone
- Reduzierung der zulässigen Höchstgeschwindigkeit auf 20 km/h
- Reduzierung des Schwerlastverkehrs durch geänderte Führung des Buslinien 10/11
- Verkehrsberuhigung durch Schaffung „schräger Parkplätze“

Der Sachbericht sowie die Ergebnisse zu o.g. Punkte werden als Anlage 1 beigefügt.

Herr Schwarz (Anwohner) hat seine Vorschläge zur Verkehrsberuhigung schriftlich dargelegt und an die Anwesenden verteilt (Anlage 2).

Herr Böcker teilt abschließend mit, dass seitens der Verwaltung noch keine Entscheidung gefällt wurde. Der Bericht sowie die Ergebnisse sind als Entscheidungshilfe für das abschließende Votum in der nächsten Sitzung des OBRs zu sehen. Erst danach entscheidet die Stadtverwaltung über ihr Vorgehen.

Des Weiteren wurde über den Vorschlag von Herrn Schwarz und deren Vor- bzw. Nachteile diskutiert. Folgende Punkte standen im Vordergrund:

- Sperrung Alexandrinenstraße zwischen der Reutzstraße und Zum Bahnhof
- Schutz der Gebäude
- Belastung anderer Straßen, insbesondere die Wismarsche Straße
- weitere Sanierung der Alexandrinenstraße
hier: Leitungssanierung, Sanierung Südufer 2017 mit Integration der Dreiecksinsel in die Gehfläche, Verkleinerung der Kreuzung zur Arsenalstraße

Zum Vorschlag der Anwohner erging ein erneuerter Prüfauftrag an der Verwaltung.

Die Verwaltung bat um einen formellen Vorschlag zur evtl. neuen Parkordnung „schräge Parkplätze“.

Zu TOP 5: Keine Anträge